

Crear Vínculos



¡Bienvenidos a nuestro boletín de verano!

Mientras disfrutamos del hermoso clima de verano en Long Island, esperamos que este boletín les encuentre a usted y a sus familias de buen humor. El año escolar 2023-2024 fue realmente una época extraordinaria, llena de logros, crecimiento y maravillosos recuerdos. Esta edición de verano de nuestro boletín está repleta de historias emocionantes de las últimas semanas del año escolar y un adelanto de lo que está por venir. ¡Les deseo a todos un verano seguro y agradable!



UNA TEMPORADA DE CRECIMIENTO

A medida que la primavera dio paso al verano en Long Island, nuestros talentosos estudiantes y educadores dedicados continuaron logrando, triunfando y creciendo

Estudiantes de Brooklyn Avenue realizan lavado de autos para recaudar fondos

A finales de esta primavera, los increíbles estudiantes de la clase de graduados de la Escuela de la Avenida Brooklyn organizaron una recaudación de fondos en conjunto con el Comité de Padres de 6° Grado. Los estudiantes y los padres voluntarios lavaron autos y trabajaron cohesivamente como un equipo para recaudar fondos para apoyar las actividades de 6° grado. Además, se conectaron con la comunidad de Valley Stream mientras demostraban la importancia de la contribución, el servicio voluntario y la colaboración. Muchas gracias a nuestro Comité de Padres de 6° Grado y a nuestros increíbles estudiantes de 6° grado de BAS.



William L. Buck nombró 'No hay lugar para el odio' por segundo año



La Escuela William L. Buck, parte del Distrito Escolar Valley Stream 24, fue honrada recientemente por su dedicación a la inclusión, la compasión y la aceptación. Por segundo año consecutivo, la escuela recibió la prestigiosa designación “No hay lugar para el odio” de la Liga Antidifamación. Bajo la dirección de la asesora Traci Ritterband, los estudiantes de quinto y sexto grado formaron un comité para lograr los objetivos necesarios para esta designación. El año comenzó con una manifestación de ánimo, en la que los estudiantes asumieron el compromiso de “No hay lugar para el odio”. A lo largo del año, el comité organizó varios eventos y actividades destinados a derribar barreras, promover el acceso equitativo y fomentar aulas inclusivas.

El ex lanzador de los Mets de Nueva York, Nelson Figueroa, inspira a los estudiantes de Robert W. Carbonaro durante una visita especial

Los estudiantes de quinto grado de la Escuela Robert W. Carbonaro en el Distrito Escolar Valley Stream 24 recientemente tuvieron la emocionante oportunidad de practicar sus habilidades de béisbol con el ex lanzador de los Mets de Nueva York, Nelson Figueroa. Antes de subir al plato, la estrella del béisbol profesional habló sobre la importancia de la escuela, el trabajo duro, la dedicación y el carácter. El Sr. Figueroa tiene una conexión personal con la comunidad de Valley Stream, ya que su sobrino, Zenon Figueroa, es estudiante de la escuela. El atleta de 50 años compartió su viaje a los Mets, inspirado por su padre, un jugador de softbol. Después de su historia, los estudiantes le preguntaron sobre su carrera y su camino para convertirse en un atleta profesional. Después de la asamblea, los estudiantes jugaron a la pelota Wiffle con el Sr. Figueroa como lanzador, practicando sus habilidades de agarrar, lanzar y correr.



El Dr. Comis nombrado Administrador del Año

El Dr. Scott Comis, director de la Escuela Brooklyn Avenue en el Distrito Escolar Valley Stream 24, ha sido galardonado con el prestigioso premio al Administrador del Año por la Región 2 del Estado de Nueva York de la Asociación de Administradores Escolares. Él era formalmente honrado en la ceremonia de reconocimiento de la organización en el City Cellar en Westbury.

Este premio honra a un administrador de la Región 2 que ha prestado un servicio excepcional a la educación. El Dr. Comis fue nominado por sus colegas por sus contribuciones sustanciales a la educación y sus esfuerzos sobresalientes en el desarrollo de programas innovadores que han mejorado los resultados de aprendizaje de los estudiantes.

“El Dr. Comis es realmente merecedor de este increíble honor por su importante papel en asegurar el éxito de los estudiantes en nuestro distrito.”

- Superintendente de Escuelas
Dr. Unal Karakas



Es bueno tener ‘metas’

El sol del verano y el fútbol es una combinación tentadora, como los estudiantes de quinto grado de las tres escuelas descubrieron de primera mano este junio en un emocionante torneo de fútbol en todo el distrito. El evento mixto contó con seis equipos en total, con dos equipos representando a cada escuela. Uno de los equipos de la Escuela Robert W. Carbonaro finalmente se llevó el trofeo. Se invitó a familias y amigos a ver y animar a los estudiantes desde el banquillo durante los emocionantes partidos.

Empoderando a los estudiantes: Programa de aprendizaje de verano para matemáticas y Lengua y literatura

El aprendizaje en el siglo XXI es todo el año. Incluso durante el verano, cuando muchos estudiantes no están en el aula, el aprendizaje continúa: en libros, en viajes al parque o a la playa, y en el autodescubrimiento que solo proviene de crear nuevos recuerdos. Para algunos, sin embargo, el aula sigue siendo el mejor lugar para seguir aprendiendo. Con ese fin, el Distrito Escolar 24 de Valley Stream ofrece un programa de enriquecimiento y remediación de verano de un mes de duración en julio diseñado para ayudar a los estudiantes que necesitan apoyo adicional en matemáticas y Artes del Lenguaje en Inglés (ELA). Esta iniciativa tiene como objetivo garantizar que todos nuestros estudiantes tengan la oportunidad de sobresalir académicamente y estar completamente preparados para el próximo año escolar.

El Programa de Aprendizaje de Verano de Enriquecimiento y Remediación de Valley Stream 24 está comprometido a ayudar a los estudiantes a tener éxito. Al brindar apoyo específico en matemáticas y ELA, nuestro objetivo es cerrar las brechas de aprendizaje y garantizar que todos los estudiantes puedan alcanzar su máximo potencial. ¡Esperamos un verano de crecimiento, aprendizaje y diversión!

RESUMEN DEL PROGRAMA

El programa de enriquecimiento de verano, dirigido en asociación con Nassau BOCES, se llevó a cabo todos los días de 8 a.m. a 1 p.m. en la Escuela Primaria William Buck durante todo el mes de julio. Está abierto a cualquier estudiante en Valley Stream 24, y la admisión se basa en la recomendación del maestro o de los padres. Se proporciona un almuerzo a todos los estudiantes del programa.

- **Instrucción personalizada:** Las clases pequeñas permiten una atención personalizada, lo que garantiza que se aborden las necesidades de aprendizaje únicas de cada estudiante. Los profesores utilizarán una variedad de métodos de enseñanza para adaptarse a los diferentes estilos de aprendizaje.
- **Aprendizaje basado en proyectos:** Los estudiantes participan en actividades de aprendizaje basadas en proyectos que integran las habilidades matemáticas y ELA en proyectos significativos. Estos proyectos fomentarán el pensamiento crítico, la colaboración y la creatividad, brindando a los estudiantes la oportunidad de aplicar sus conocimientos en escenarios prácticos del mundo real.
- **Ambiente de apoyo:** El programa tiene como objetivo crear un ambiente enriquecedor y de apoyo donde los estudiantes se sientan cómodos asumiendo riesgos y cometiendo errores, que son partes esenciales del proceso de aprendizaje.

FECHAS IMPORTANTES DE VERANO

MIÉRCOLES 28 DE AGOSTO

- Reunión de negocios del BOE en WLB 7:30 p.m.

MIÉRCOLES 4 DE SEPTIEMBRE

- Sesión de trabajo del BOE en WLB, 7:30 p.m.

VIERNES 30 DE AGOSTO

- Día de la Conferencia de Superintendentes

LUNES 2 DE SEPTIEMBRE

- Escuelas cerradas por el Día del Trabajo

MARTES 3 DE SEPTIEMBRE

- Primer día de clases para los estudiantes

EL DISTRITO ESCOLAR VALLEY STREAM 24 PONE EN MARCHA LA VISIÓN 2030



Este verano, la Junta de Educación del Distrito Escolar Valley Stream 24 y el Superintendente, el Dr. Unal Karakas, se reunieron para un retiro para lanzar Visión 2030, una iniciativa con visión de futuro diseñada para preparar a los estudiantes para los desafíos del siglo XXI.

El Dr. Karakas enfatizó el compromiso del distrito de adaptarse a las necesidades futuras. “Visión 2030 es un plan integral que incorpora los comentarios de nuestros grupos de interés”, comentó el superintendente después del retiro. “Nos dedicamos a equipar a nuestros estudiantes con herramientas para el éxito en un mundo en constante evolución. Nuestra Junta de Educación ha trabajado diligentemente para establecer el rumbo de esta iniciativa, y estamos agradecidos con Ray McNulty de la Red de Prácticas Exitosas por guiar nuestras discusiones”.

Los resultados clave del retiro incluyeron el desarrollo de estrategias para apoyar a los educadores y estudiantes en este nuevo entorno de aprendizaje. Como parte de la Visión 2030, el distrito está rediseñando un aula en cada edificio escolar este verano para convertirla en un innovador centro de aprendizaje. Estos espacios renovados estarán listos para el próximo año escolar 2024-25, brindando a los estudiantes entornos modernos y adaptables que fomentan la creatividad y la colaboración.

Con Visión 2030, el Distrito Escolar Valley Stream 24 tiene como objetivo cultivar una experiencia educativa dinámica que satisfaga las necesidades de los estudiantes de hoy y los prepare para el futuro.